
De : colrivbeynes@free.fr 
Date : 07/10/2014 15:27:00 
A : Michel Contet 
Sujet : Re: collectif des riverains beynes 
  
Bonjour Monsieur Contet 
  
C'est avec attention que j'ai lu votre courrier et vous remercie de l'intérêt 
que vous avez porté à  notre nouvelle association. 
Pour le moment nous démarrons mais c'est avec plaisir que nous acceptons votre 
invitation à vous rencontrer pour faire connaissance. 
Nous avons déjà réfléchi à la possibilité de rejoindre JADE mais pour le moment 
notre budget ne nous le permet pas, il va falloir que nous grandissions un peu. 
  
Dans l'attente de vous rencontrer prochainement, veuillez agréer, Monsieur le 
président nos plus sincères salutations. 
  
Laurence Capone 
Présidente de Beynes Initiatives Environnement 
Collectif des Riverains des Sites Storengy et Grt Gaz à Bey 
 


